

Minimalisir Kenakalan Remaja, Polsek Jampangtengah sambangi SMPN 1 Jampangtengah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Mar 21, 2023 - 07:55



Sukabumi - Dalam upaya mengurangi tingkat kenakalan remaja pada pelajar sekolah, Polsek Jampangtengah Polres Sukabumi memberikan pembinaan dan penyuluhan terhadap pelajar SMPN 1 Jampangtengah. Senin (20/03/2023) Dalam kegiatan itu, Polsek Jampangtengah yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Jampangtengah Akp Gatot Sukoco didampingi anggotanya menyampaikan kepada para pelajar SMP Negeri 1 Jampangtengah agar dapat menjauhi segala bentuk kenakalan remaja seperti seks bebas, membolos sekolah, tawura

Sukabumi - Dalam upaya mengurangi tingkat kenakalan remaja pada pelajar sekolah, Polsek Jampangtengah Polres Sukabumi memberikan pembinaan dan penyuluhan terhadap pelajar SMPN 1 Jampangtengah. Senin (20/03/2023)

Dalam kegiatan itu, Polsek Jampangtengah yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Jampangtengah Acp Gatot Sukoco didampingi anggotanya menyampaikan kepada para pelajar SMP Negeri 1 Jampangtengah agar dapat menjauhi segala bentuk kenakalan remaja seperti seks bebas, membolos sekolah, tawuran antara pelajar, mengkonsumsi minum-minuman keras, menggunakan narkoba yang semakin marak di kalangan para pelajar saat ini.

“Remaja merupakan aset masa depan suatu bangsa. namun saat ini banyak sekali yang terjadi pada diri remaja, seperti penggunaan narkoba, mengikuti geng motor yang mengarah tindakan kriminal, hal ini merupakan masalah yang sudah tidak asing lagi bahkan sering kita dengar dan lihat di media ataupun berita.”
Ucap Acp Gatot

Harapan, Acp Gatot kepada Para pelajar SMP Negeri 1 Nagrak semoga dengan kedatangan kami ke sekolah dapat memberikan motivasi sehingga lebih semangat belajar dan bisa memberikan prestasi yang dapat menjadi kebanggan bagi diri sendiri, orang tua dan juga pihak sekolah.

Acp Gatot juga berpesan kepada para pelajar, belajarlaha dengan tekun dan penuh dengan tanggung jawab, siapkanlah diri sebagai generasi penerus yang berkarakter dan sebagai pelajar harus mempunyai komitmen, kompetensi yang layak di unggulkan.

“anak-anak sekolah harus mempunyai modal dan cita-cita sebagai bekal dalam menghadapi kehidupan masa depannya, dan juga dengan diberikan penyuluhan tentang kenakalan remaja, diharapkan para pelajar bisa menjadi contoh yang baik di lingkungan sekolah maupun masyarakat” ucap Gatot.

Di akhir amanatnya Acp Gatot mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Jampangtengah beserta Staf Dewan Guru yg sudah berkenan memberikan kesempatan untuk memberikan penyuluhan kepada para pelajar SMP Negeri 1 Jampangtengah.